
Schulelternrat Realschule im Schulzentrum Süd

Protokoll vom
 30. September 2015

●  Top 1:  Empfang mit Gruppentischen pro Jahrgang
Begrüßung  
Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls von der SER 20.05.2015

        ● Top 2:  Bericht der Schulleitung
Herr Lüneburg ist zum kommissarischen Schulleiter ernannt worden, berufen durch den
Schuldezernenten Herr Keusemann, da Frau Schwedt weiterhin krank ist.

Durch die Erkrankung von Herrn Schiefke gab es Probleme mit dem Stunden- und Vertretungsplan
die Aufgaben  haben Herr Strunk, Herr Burghard und Frau Marx übernommen.
Es verstärken das Lehrerteam:  Frau Alke, Frau Müller-Trudgett, Frau Bünger
 zurückgekommen sind Herr Sido und Herr Behrens.

Das  Kerngeschäft  ist  durchführbar  (Unterrichtsversorgung  92%),  aber  es  können  keine  AG's
angeboten werden, außer die Mofa-AG durch Herrn Behrens,
- zum Teil wurden die WPK-Fächer eingeschränkt,
- Vertretungslehrer stehen keine zur Verfügung, außer Herr Behrens mit 7,5 Std/Woche
- 3 Lehrerstellen könnten neu besetzt werden, denn 65 Unterrichtsstunden können nicht abgedeckt
werden
 - Situation; es gibt keine Bewerber für Physik, Mathe und Deutsch.
- 2 Lehrer wollen sich versetzen lassen und Frau Spangenberg geht zum Halbjahr in Pension

Anfrage von Frau Tiedemann: Können Eltern bei AG's nicht helfen? Und kann der Buxtehuder
Kanu-Verein keine AG anbieten?
Wird von Herrn Lüneburg geprüft!

Die  Qualität  der  Vertretungsstunden  wurde  bemängelt,  oft  keine  stoffliche  Weiterführung,  nur
Beschäftigung!!!  Bitte mit dem Kollegium eine einheitliche Regelung finden.

Die Vorsitzende des Schulelternrates,  Frau Milewski, regt an, dass ein Elternbrief an das Dezernat
in Lüneburg und die Landesschulbehörde gesendet werden soll. Wir wollen    auf den Lehrermangel
hinweisen, dass das Kollegium  an seine Grenzen kommt  und eine schnelle Lösung herbeigeführt
werden muss. Der SER erteilt dem Vorstand den Auftrag einen solchen Brief zu entwerfen.

 ●  Top 3: Wahl des Schulvorstandes
Frau und Herr Jaretzke übernehmen die Wahlleitung für die nachfolgenden Wahlen. Das Gremium
entscheidet sich einstimmig für eine offene Wahl bei allen Wahlgängen.

Alle Personen der Wahlgänge wurden einstimmig gewählt. 

Wahl zum Schulvorstand

Susi Milewski, Stephanie Tiedemann und Stephan Priebe
als Vertreter:
Frau Mantey, Herr Jaacks und Herr Röseler



Wahl zum Stadtelternrat

Susi Milewski und Petra Lemmel

Wahl zum Kreiselternrat

Frau Mantey

Wahl zu den Fachkonferenzen

Wirtschaft: Herr Ropers, Frau Dumke
Biologie: Herr Peper
Chemie:  Frau Lemmel
Physik:  Herr Rössell und Frau Dumke
Deutsch:  Frau Jonas, Frau Milewski, Frau Rolle
Englisch: Frau Haltner, Frau Augustin, Frau Elers
Französisch: Frau Augustin, Frau Jaretzke, Frau Elers
Erdkunde:  Frau Jonas, Frau Rolle
Hauswirtschaft/TG: Frau Dumke
Kunst: Frau Dumke, Frau Jonas
Mathe:  Frau Jonas, Frau Matzen, Herr Jaacks
Sport: Frau Jonas, Herr Röseler

Top 4:  Ergebnisse der Abfrage auf der SER-Sitzung am 20.05.2015
die Schüler fühlen sich wohl und der Jahrgang 5 ist gut angekommen, Probleme  
werden schnell gelöst,
gute Resonanz auf die tollen Veranstaltungen (YA, Disco) außerhalb des Lehrplanes
Schüler werden durch die Projektwochen und WiPro gut auf die Zeit nach der Schule
vorbereitet,
Verbessert werden sollten: Austausch und Informationsfluss Schule – Elternhaus
auf den Elternabend sollten die Fachlehrer möglichst anwesend sein, wenn nicht,
so doch dem Klassenlehrer Infos mitgeben,
Infos WPK oder Französisch zu kurzfristig – längere Entscheidungsphase gewünscht
Aufklärungsabend zur Drogenproblematik allgemein und am Schulzentrum,
Mehr Infos zur Vorbereitung auf den Abschluss … Wie läuft die Vorbereitung in den
10. Klassen?
Organisation  des  Abschlussfestes  Klasse  10  –  besserer  Informationsfluss  –   
vergangene  Jahrgänge  wurden  „überrumpelt“,  dass  sie  das  Fest  zu  organisieren  
haben,
Anmerkung zu den Elternsprechtagen; zu wenig Termine und einige Lehrer lehnen  
oft ab, oftmals haben die Eltern den Gesprächswunsch, aber nicht der Lehrer.



● Top 5: Verschiedenes und Termine
- Termine keine,
- Mint-Projekt an der Schule? - Mint steht für Mathe – Informatik – Technik in den
  Jahrgangsstufen 8 und 9, Herr Lüneburg erkundigt sich.
- die DVD-Young Americans verzögert sich – kommt noch vor den Herbstferien,
  Informationen auf der Homepage der Schule oder schwarzes Brett
- ein Handy wurde während der Projektwoche gefunden und bisher hat sich kein 
  Besitzer gemeldet, Bild folgt auf Homepage,

       - es wird von Elternseite positiv hervorgehoben, dass für das erste Halbjahr kein 
    Kopiergeld   erhoben wird,

        - vor den Sommerferien gab es in Punkto Schulhofgestaltung einen weiteren
                              Ortstermin – Entscheidung OFFEN
                           - die Kletterpyramide wird wieder errichtet.

Protokoll: Simone Rolle


